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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +071 vom   02. Okt. 2017   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

TWITTER - SPLITTER 

 
einfacher Bürger on Twitter 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fpic.twitter.com%2FhjMkGTLKr1&h=ATMVBqEZuu35Z15Xf8U6t0eIHSwwAzEnznSs6_gDAagRrd4_6JN3mrH3r8rDMcMwKwrXf1BrqQaD-Iam0mE2XY_n-Ob_SnPuwsQrL5fBhbuVDHXO2qYpi1lA3xtEnBUaO03PGwfsf8Y&enc=AZMvjIdgkzo8QWQFoz3Z9xubjh03Dlr13OrrUbdlPtV11E3aXEtaHPQNby8MMU385UXUVYaswfzBKDHC-DokRsriAnl-xWkSP1naeWhMJ45xp8OthaCj2miuZYbB9p9H6U5MC_BDswKX9YcWPlTLP7QCK3rq4G1oIh4VUxS79sOQ54pKxvq0fLrpMsYMrqUdNn2t-24LHD4SysgVcwycxwIo&s=1
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“Während wir zum Thema Flüchtlinge von der Presse ewig das linke 
Bild gezeigt bekamen wird das re. Bild morgen in den Archiven 
verschwinden.” 
twitter.com   

 
Sieghard Tinibel 
9 Std. ·  

Ich frage mich: " Wie konnte unsere Welt nur so entgleisen? 

 
Sieghard Tinibel Danke Gerd! 
Gefällt mir 
· Antworten · 9 Std. 
Verwalten 

 
Franz Stockebrandt Für diese Menschen gelten andere 
Wertvorstellungen. Kinder und Frauen sind nichts wert und ein 
Menschenleben schon Garnichts wenn es anders gläubig ist. In 
welcher Welt leben wir eigentlich??? 
Gefällt mir 
· Antworten · 8 Std. 
Verwalten 

 
Jessi Shiri Wen meinst du mit diese Menschen? 
Gefällt mir 
· Antworten · 7 Std. · Bearbeitet 
Verwalten 

 
Franz Stockebrandt Das ist nicht böse gemeint sondern sie sind ja nun 
mal Menschen Oder? Nur das sie sus einer anderen kultur kommen die 
nun mal warum auch immer andere wert hat. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 

· 5 Std. 
Verwalten 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=ARQSpFe2E3NDktZWZNFS4hSu9D8BH0BasnSTepnzHmydDWKXY2BAbjh2JB2TaqOMGRQ&fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?comment_id=1459450304120449&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/franz.stockebrandt?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?comment_id=1459495860782560&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/yoan.julio?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?comment_id=1459495860782560&reply_comment_id=1459525824112897&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/franz.stockebrandt?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1459440027454810_1459591207439692&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?comment_id=1459495860782560&reply_comment_id=1459591207439692&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
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Sieghard Tinibel So langsam glaube ich, dass es besser für uns Menschen 
gewesen wäre, wenn es ein Soziales Netzwerk nicht geben würde. Es ist aber 
nun einmal da, und man kann es nicht ignorieren oder totschweigen. Auch Leute 
die es ablehnen, sich irgendwo auf den Plattformen von twitter, google, 
facebook, instagram usw. einzubringen, werden die Existenz der Sozialen 
Netzwerke spüren können. Meiner Meinung nach, wird der Hass und der Neid 
dadurch geschürt. Politiker merken, dass sie Ihre Wähler nicht mehr so gängeln 
können. Ich hoffe aber, dass die für die gesamte Menschheit positiven Stärken 
dieser Netzwerke, sich ohne größere Konflikte durchsetzen werden. 
Gefällt mir 
· Antworten · 4 Min 

 

 
https://www.youtube.com/watch?v=k1OiOSAOKVE  

Video zu Martin Schulz 

 
Am 18.08.2017 um 09:29 schrieb Sieghard Tinibel:  
Ja, ich war erschrocken, als ich das hörte, dass sie nicht mehr 
lebt! 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/pages/Soziales-Netzwerk/103983746306143?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?notif_t=like&notif_id=1503093672756542
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1459440027454810?comment_id=1459495860782560&reply_comment_id=1459778057421007&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.youtube.com/watch?v=k1OiOSAOKVE
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Hier ein sehr kluger Artikel. Inhaltlich teile ich größtenteils die 
Meinungen. Nach dieser Bilanz hat sich Frau Kablitz am 11.02. 
d. J. das Leben genommen.  Klick hier:  
 
https://susannekablitz.wordpress.com/2017/02/10/dieses-
land-ist-unrettbar-verloren/   

Endlich wieder Bundesliga… 

 
Melanie Schenk fabelhaft mit Kurt Müller und 2 weiteren 
Personen. 
1 Std ·  

 
Gefällt mir 
Kommentieren 
14 Du, Andy Ober, Anna Gabriel und 11 weitere Personen 
 
Stephan Haske Viel spass und glück 
Gefällt mir 
· Antworten · 14 Min 
Entfernen 

https://susannekablitz.wordpress.com/2017/02/10/dieses-land-ist-unrettbar-verloren/
https://susannekablitz.wordpress.com/2017/02/10/dieses-land-ist-unrettbar-verloren/
https://www.facebook.com/melanie.schenk.792?hc_ref=ARS8zAGL1sFR5gtzNWOZgiCqOLj2Nu4iT1VFrKhc6JMoWMH7zcJ45V00Sm_KURf8dEQ
https://www.facebook.com/kurt.muller.7106?hc_ref=ARS8zAGL1sFR5gtzNWOZgiCqOLj2Nu4iT1VFrKhc6JMoWMH7zcJ45V00Sm_KURf8dEQ
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=801239146717082&set=a.190852577755745.1073741825.100004930119497&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=801239163383747&av=100001664799607
https://www.facebook.com/stephan.haske?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/melanie.schenk.792/posts/801239163383747?comment_id=801262686714728&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
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Sieghard Tinibel Und ausgerechnet gegen Leipzig... wo doch für mich 
Ralf Rangnick der einzige Fußballlehrer ist, der auch mit Gefühl für 
Menschen und Sport- Intelligenz bei der Sache ist. Könnte wieder eine 
Lehrstunde für unseren FC Schalke 04 werden! Dennoch hoffe ich auf 
drei blau-weiße Punkte, denn die Hoffnung stirbt bekanntlich zuletzt. So 
hoffe ich auch, dass wir Ende Januar 2018 alle wieder zusammen 
kommen... bei "Branko am Dom"... 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben · Bearbeitet   
 

Einladung für den 16. 09. 2017 – 19:00 „Haus Steinfurt“ 
               Der GMC feiert dann seinen 4. Geburtstag.  

 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/melanie.schenk.792/posts/801239163383747?comment_id=801267393380924&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
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+++  Am Samstag, den 16. 09. 2017 - 
19:00 Uhr  - der Gelsenkirchen-
Marathon-Cooper feiert Geburtstag mit 
einer Podiumsdiskussion im "Haus 
Steinfurt"  *  Thema: Sponsoring im 
Sport - Segen oder Fluch? +++ 
Samstagabend ab 19:00 Uhr +++  Alle 
Outdoorsportler und Sportpolitiker 
Gelsenkirchens, sind recht herzlich 
gerne dazu eingeladen.   +++   
Gelsenkirchen-Rotthausen, Belforter 
Straße - neben dem Bergbaumuseum 
Rotthausen    +++  19:00 Uhr  +++  

"Haus Steinfurt" - 45884 Gelsenkirchen-
Rotthausen - Der GMC feiert Geburtstag - 
Mehr dazu hier unter - 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm   

 

VERRAT AN DER GERECHTIGKEIT 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATN13yjXLm8FiHy3hykFgg08YF2EV8z-I66A7-Ke5aJeTSVGRiJdGeio3xVdd0DHVNBZtdYQtICou680QCkkiPVTPOvC5A79q_NF3o8QWLJJdxiqkzptI11h0aJvyjA7PtJw4bcgcftUePL4K87A5jLVRz9k8bwiUzcpIgPrVBrecLnE0pxoGWOmdU8x1Dbtc8ajcVRFbbMp-VmDotLLV4v104Dz4JEUb6yM2q6PyaTxGkK0DxbAQHJtif-fLD2goqMy2U0UkX8o3_ww8pN4RN7-yEyKiduyatoZFVX3WzN9Kg
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Vor einem Jahr war noch nicht abzusehen, 
dass der Gelsenkirchenmarathon sich nach 
einem anderen Durchführungsverein 
umzusehen hatte. Mit Gerd Eschenröder 
stellte sich einer der wichtigsten 
Funktionäre im FLVW Fußballkreis 12, mit 
Gelsenkirchen-Gladbeck-Kirchhellen und 
seinem Verein ETuS Gelsenkirchen, sowie 
dessen 1. Vorsitzenden Herrn Peter 
Schreiner, hinter den 25. Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf. Mit dem DFB-
Cooper-Lauf und dem HOMAMA wird dieser 
am 22. April 2018 zum 3. Mal durch die GE-
City mit dem zentralen Stadtpark führen. 
Start 11:00 Uhr am 
Bahnhofscenter/Bahnhofstraße.  

Am 16. Sept. 2017, findet dazu ein erstes 
Meeting zum Geburtstag des GMC im "Haus 
Steinfurt" in Gelsenkirchen-Rotthausen 
statt. 

https://www.facebook.com/gerd.eschenroder?fref=mentions
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Gabriel O. Farah  an CORREDORES DE MARATONES 
10 Std. · San Fernando del Valle de Catamarca, Catamarca Province, Argentinien 
Felicitaciones Rosana Rodriguez por tu primer maratón y además con podio, 
grande campeona maratonista, a seguir por más 42 k, beso amiga. 
Herzlichen Glückwunsch Rosana Rodriguez für deinen ersten Marathon und 
darüber hinaus mit Podium, große Meisterin Marathonläufer, weiter für mehr  
42 K, kuss Freundin. 
·  
Bewerte diese Übersetzung 
— mit Rosana Rodriguez hier: Predio Ferial Catamarca. 

 

 
 

Werbung in eigener Sache… Sehr gut Gabriel O Fara mit 
Rosana Rodriguez für Corredores de Maratones!! 

 

 

 
 

https://www.facebook.com/gabrielosvaldo.farah.7?hc_ref=ARRXZ66wDTzOJ3AIL3KSek31V_eVK7zMbbNgbcHnWRNNzPgP_oykrM0l7zHEHY7DQf4&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/gafa.72/?ref=nf_target&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/gafa.72/permalink/1580609811989366/
https://www.facebook.com/pages/San-Fernando-del-Valle-de-Catamarca/112397462106880
https://www.facebook.com/rosana.rodriguez.3956?fref=mentions
https://www.facebook.com/rosana.rodriguez.3956
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/rosana.rodriguez.3956
https://www.facebook.com/pages/Predio-Ferial-Catamarca/294499824286874
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Tanrı sizi korusun Texas ve Louisiana! Asla vazgeçmeyin! 
 
Teksas eyaletinde birçok Alman göçmenler Comanche barış anlaşması ile 19. yüzyılın 
başlarında sonucuna anlaşmaları kırık asla ABD'nin sadece beyaz yerleşimci topluluk; Her iki 
etnik grup tarafından her yıl kutlanmaya devam eden bir gerçek. Zaten birlikte büyüyordu, ki 
bu bize yabancıydı. 
 
Bir az değiniliyor tarihsel olay hakkında bu küçük yan not, ben bu durumda, Amerikalılar 
istiyorum Teksas ve Louisiana benim saygı devletler ve onların muhalefet benim sempati 
ekspres hüküm ve korkunç doğal afetler karşı dayanıklılık insanlar onların ve diğer ABD -Her 
yıl çeşitli zamanlarda duruyor. Burada eski Teksas onların Hint komşularına Almanların iyi bir 
ilişki tematik nedeni hakkında benim giriş: hep Amerikalılar uyum ve sadakat istenmeyen bir 
duygu içinde aksi her yerde, sosyal, dini ve kültürel çatışmaların daha iyi istisnai durumlarda 
kazanır çünkü Bu muazzam ülke. 
 
bir, Alman İrlanda, İtalyan, İsveçli olsun, Lehçe, Rusça, İngiliz, Hint, Afrika, Slav, Asya, 
Christian, Budist, Yahudi ya da Müslüman menşelerine (Latin Amerika dahil) Kızılderili - 
afetler sadece kastedilmektedir Tek bir ülkenin vatandaşları olarak, bir komşu olarak ve bir 
mağdur olarak. 
 
can ve mal bireysel kayıplara belgelenmiştir kişisel dramalar muazzam yıkıma rağmen, 
ABD'de kişilerde öncü ruhu ve canlılığı, cesaret ve inatçı azim hakim: Ne olursa olsun 
olabilecekler - sıfırdan yeniden başlayın üzerinde! 
 
Tanrı sizi korusun Texas ve Louisiana! Asla vazgeçmeyin! Benim Hakkımda Hakkında   
 

Vorheriger Text ist die Übersetzung zu dieser Anekdote von Micha 
Schneider...    
 

Micha Schneider 
18 Std. ·  

God bless you, Texas and Louisiana! Never give up! 

Die vielen deutschen Einwanderer im Staate Texas haben als einzige 
weiße Siedlergemeinschaft der USA den im frühen 19. Jahrhundert mit 
den Comanchen geschlossenen Friedensvertrag niemals gebrochen; 
ein Umstand, der sogar noch immer jedes Jahr von beiden Ethnien 
ausgelassen gefeiert wird. Es wuchs damals schon zusammen, was 
sich zuvor fremd war. 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_ref=ARRyc2X907yiVzHDcQMPwOb-3YVkZIWn94jdRJu197n6AcQUvnTumZULfix2hgVQhhE&fref=nf
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1917519094930285
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Mit dieser kleinen Randbemerkung über ein kaum erwähntes 
historisches Ereignis möchte ich den US-Amerikanern, in diesem Falle 
den Bewohnern der Staaten Texas und Louisiana, meinen Respekt und 
mein Mitgefühl bekunden bezüglich ihres Trotzes und ihres 
Durchhaltevermögens gegenüber den schlimmen Naturkatastrophen, 
die ihre und andere US-Staaten jedes Jahr mehrfach heimsuchen. Hier 
findet meine Einleitung über das gute Verhältnis der Deutschen zu 
ihren indianischen Nachbarn im alten Texas eine thematische 
Begründung: Denn bei den Amerikanern gewinnt in 
Ausnahmesituationen stets ein unaufgefordertes Gefühl des 
Zusammenhalts und der Loyalität die Oberhand über die ansonsten 
allgegenwärtigen sozialen, religiösen und kulturellen Konflikte 
innerhalb dieses riesigen Landes.  

Ganz gleich, ob man deutscher, irischer, italienischer, schwedischer, 
polnischer, russischer, britischer, indischer, afrikanischer, indianischer 
(also auch lateinamerikanischer), slawischer, asiatischer, christlicher, 
buddhistischer, jüdischer oder muslimischer Provenienz ist – bei 
Katastrophen versteht man sich nur noch als Bürger der USA, als 
Bewohner eines einzigen Landes, als Nachbar und als Leidensgenosse. 

Trotz der immensen Zerstörungen, der persönlichen Dramen, die sich 
in individuellen Verlusten von Leben und Eigentum dokumentieren, 
obsiegen Pioniergeist und Tatkraft, Mut und zähes 
Durchhaltevermögen bei den Menschen in den USA: Egal, was auch 
passieren mag – man fängt immer wieder ganz von vorne an!  

God bless you, Texas and Louisiana! Never give up! Micha Schneider 

#texas #usa #catastrophe #homeland #natural_disaster #loyalty 
#perserverance #endurance #defiance #bravery #courage #strength 
#power #vigor #comanche #germans #louisiana #us_government 
#white_house #president_trump #homeland_security #houston 
#ethnicies #citizens #losts #destruction 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=mentions
https://www.facebook.com/hashtag/texas?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/usa?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/catastrophe?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/homeland?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/natural_disaster?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/loyalty?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/perserverance?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/endurance?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/defiance?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/bravery?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/courage?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/strength?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/power?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/vigor?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/comanche?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/germans?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/louisiana?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/us_government?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/white_house?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/president_trump?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/homeland_security?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/houston?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/ethnicies?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/citizens?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/losts?source=feed_text&story_id=1917519094930285
https://www.facebook.com/hashtag/destruction?source=feed_text&story_id=1917519094930285
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Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
98 Michael Ermscher und 97 weitere Personen 
1 Mal geteilt 
Kommentare 
3 weitere Kommentare anzeigen 

 
Christiane Heinze  
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
1 
· 17 Std. 
Verwalten 

 
Bernd Steinitz NUR DEN ISLAM KLAMMER ICH AUS ! SORRY 
Gefällt mir Weitere Reaktionen anzeigen 

· Antworten · Bernd Steinitz NUR DEN ISLAM KLAMMER ICH AUS ! SORRY 

Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 17 Std. 
Verwalten 

 
Micha Schneider Ich sprach von den US-Bürgern aller Religionen und Ethnien. 
Der Zusammenhalt in prekären Situationen ist dort sehr weit entwickelt. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 14 Std. · Bearbeitet 
Verwalten 

 
Sieghard Tinibel So könnte es in dem neuen Europa auch werden. Meiner Meinung nach ist 
es bezeichnend, dass es Deutsche waren, die den Vertrag mit den Commanchen nicht 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=1917519094930285
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/chrissikuhnert?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917563664925828&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917563664925828&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917563664925828&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1917519094930285?comment_id=1917563664925828&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/bernd.steinitz.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/bernd.steinitz.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917564598259068&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917564598259068&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917564598259068&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1917519094930285?comment_id=1917564598259068&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917566044925590&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917566044925590&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917566044925590&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1917519094930285?comment_id=1917564598259068&reply_comment_id=1917566044925590&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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gebrochen hatten. Das ist das was mir als Deutsches Wesen anerzogen wurde. Die treue 
zu dem was man einmal gesagt hat, und darum versuche ich auch heute noch immer, dem 
Sport das zurückzugeben was er eigentlich verdient hat. Ehrlicher Sport für ehrliche 
Medaillen... immer ... das betrifft auch die Fußballpunkte. Doping und Korruption entzweit 
die Menschen im Sport!!! Und nicht nur dort. 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben    

 

 
Micha Schneider hat geantwortet · 1 Antwort+ 
 

 
Günther Huppertz Wenn ich sonst an den Amis rummäkel Micha,aber das habe 
ich immer bewundert.Die weinen nicht und quaken rum,nein packen sich im 
Nacken und ziehen sich immer selber aus der Scheiße.Das können die Jungs, 
der Pragmatismus ist unglaublich.Das ist die größte Stärke der Amis. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
2 
· 16 Std. 
Verwalten 
 

 
Andreas Piccin hat geantwortet · 3 Antworten · 9 Std. 
 

 
Gösta-Paul Lenz Wahrlich, ein guter und treffender Kommentar! 
Was uns fehlt in Germoney, ist das Zusammenstehen, wie es uns die Amis 
vormachen! 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 8 Std.   
 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1917519094930285?comment_id=1917564598259068&reply_comment_id=1918464354835759&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/gunther.huppertz.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917594551589406&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917594551589406&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1917519094930285_1917594551589406&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1917519094930285?comment_id=1917594551589406&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/gosta.lenz?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1917519094930285?comment_id=1918060448209483&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Ah, da spekuliert einer mit Stimmen, obwohl er genau weiß, dass der liebe 
Onkel Erdogan seinen Landleuten im fernen Lande empfohlen hatte, im 
Rahmen dieser Bundestagswahl am 24. September 2017 , CDU, SPD  
und Grüne nicht zu wählen…  
 
 

Ulli Potofski 
Gestern um 13:31 · Aachen, Nordrhein-Westfalen ·  

Und wieder ein neues Buch ! 
Für Kinder 7-10 Jahre ! 
Zusammen mit Inka Grings ( grandiose Stürmerin !) geschrieben ... 
Ein tolles Sachbuch mit CD. und Aufklebern ! 
Spezial Edition bei der MAYERSCHE erhältlich.... 

Mehr anzeigen 

https://www.facebook.com/ulli.potofski.1?hc_ref=ARSUFvT83MHnbsbDrwHZd4yTdtXuO3AOkja2SxsX8ot52eizXdAUe8gyiK_6bjq0trM&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1139987759467486&set=a.115559235243682.18466.100003688191192&type=3
https://www.facebook.com/pages/Aachen/110758342277781
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484
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Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
155 Franz Stockebrandt, Bärbel Reiße und 153 weitere Personen 
Kommentare 
6 von 13 
Vorherige Kommentare anzeigen 

 
Ulli Potofski Verkaufe ja 100000 Exemplare ... 
Schön wäre es ... 
Egal - es geht um die Sache ! 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
3 
· 18 Std. 
Entfernen 

 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1139987779467484&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1139987779467484_1140145719451690&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1139987779467484_1140145719451690&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1139987779467484_1140145719451690&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140145719451690&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/
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Marcus Frank Unbedingt kaufen!! Viel, viel besser als die bescheuer 
Gefällt mir 
· Antworten · 14 Std. 
Entfernen 

 
Marcus Frank bescheuerten Spielkonsolen. 
Gefällt mir 
· Antworten · 14 Std. 
Entfernen 

 
Marcus Frank Hoffentlich auch bald als Hörbuch erhältlich! Hiermit bestelle ich 
ein Buch incl. CD. SPORTLICHE GRÜSSE LIEBER ULLI AUS BAD WALDSEE 
Gefällt mir 
· Antworten · 13 Std. 
Entfernen 

 
Mike Schneider Cool Aldda! 
Gefällt mir 

· Antworten · 6 Std.          
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Schön... auch ich hatte in meiner Kindheit ein Super 
Fußballbuch, das mein Freizeitverhalten nach der Schule gprägt hat... genau 
auf meine Zeit damals zugeschnitten... vielleicht gelingt Dir Ähnliches die 
Kinder zu begeistern... Hier klick mal... Gruß an die Freunde dieses ehemal 
schönen Sports https://www.booklooker.de/.../Hanns.../id/A02gc5Ld01ZZc... 
 
 
„Elf Jungens und ein Fussball Broschiert“ (Hanns Vogts) – Buch gebraucht 
kaufen… 
booklooker.de 
Gefällt mir 
· Antworten · Vorschau entfernen · Gerade eben    
 
Ulli Potofski Toller Stoff !!! 
Gefällt mir 
· Antworten · vor 4 Stunden 
Entfernen 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100012516557391&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140250726107856&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100012516557391&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140250822774513&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100012516557391&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140252649440997&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/MikeSchneiderHH?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140457649420497&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.booklooker.de%2FB%25C3%25BCcher%2FHanns-Vogts-Elf-Jungens-und-ein-Fussball-Broschiert%2Fid%2FA02gc5Ld01ZZc%3Fpid%3D8%26gclid%3DEAIaIQobChMI2oOXh_OD1gIVhZztCh2P2wN2EAQYBCABEgJID_D_BwE&h=ATO4fN7EiYmZBj9O-A12frsKLULJZ-aYjB_ul1eHULVaPYFA2T8L6FAy311AXH61fF15plvhaFGGeomtgSdWtTL6_MH3CtJqU6HT4QYr4xnkGSEGW77jSAUHV6b4_SS85AmHAQKrqGY
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.booklooker.de%2FB%25C3%25BCcher%2FHanns-Vogts-Elf-Jungens-und-ein-Fussball-Broschiert%2Fid%2FA02gc5Ld01ZZc%3Fpid%3D8%26gclid%3DEAIaIQobChMI2oOXh_OD1gIVhZztCh2P2wN2EAQYBCABEgJID_D_BwE&h=ATOxVUq6fR5i2wrIXUcqt1BUaRTvR-8syriIzv7rbQp4r303WVFPXJe-xW6YSdaLlM_zF83MLL5FDDx3ejVJkmsvw7_WdFwtdR32PEI_JF2-7KNMwi3j7XffDCrjLQrSqh631z17N3g4MY_E8u6kpwB0Dn5zxakpJwFvTpGdqo36eLF_5_SKPzBjFyPPBWviwuQYVVWeDJTgRL1W0ILRk4ES4i7m9BeJu-WyGt7GiobDE8_Be8fDdh9b4W32a999fJ0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.booklooker.de%2FB%25C3%25BCcher%2FHanns-Vogts-Elf-Jungens-und-ein-Fussball-Broschiert%2Fid%2FA02gc5Ld01ZZc%3Fpid%3D8%26gclid%3DEAIaIQobChMI2oOXh_OD1gIVhZztCh2P2wN2EAQYBCABEgJID_D_BwE&h=ATOxVUq6fR5i2wrIXUcqt1BUaRTvR-8syriIzv7rbQp4r303WVFPXJe-xW6YSdaLlM_zF83MLL5FDDx3ejVJkmsvw7_WdFwtdR32PEI_JF2-7KNMwi3j7XffDCrjLQrSqh631z17N3g4MY_E8u6kpwB0Dn5zxakpJwFvTpGdqo36eLF_5_SKPzBjFyPPBWviwuQYVVWeDJTgRL1W0ILRk4ES4i7m9BeJu-WyGt7GiobDE8_Be8fDdh9b4W32a999fJ0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.booklooker.de%2FB%25C3%25BCcher%2FHanns-Vogts-Elf-Jungens-und-ein-Fussball-Broschiert%2Fid%2FA02gc5Ld01ZZc%3Fpid%3D8%26gclid%3DEAIaIQobChMI2oOXh_OD1gIVhZztCh2P2wN2EAQYBCABEgJID_D_BwE&h=ATOxVUq6fR5i2wrIXUcqt1BUaRTvR-8syriIzv7rbQp4r303WVFPXJe-xW6YSdaLlM_zF83MLL5FDDx3ejVJkmsvw7_WdFwtdR32PEI_JF2-7KNMwi3j7XffDCrjLQrSqh631z17N3g4MY_E8u6kpwB0Dn5zxakpJwFvTpGdqo36eLF_5_SKPzBjFyPPBWviwuQYVVWeDJTgRL1W0ILRk4ES4i7m9BeJu-WyGt7GiobDE8_Be8fDdh9b4W32a999fJ0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.booklooker.de%2FB%25C3%25BCcher%2FHanns-Vogts-Elf-Jungens-und-ein-Fussball-Broschiert%2Fid%2FA02gc5Ld01ZZc%3Fpid%3D8%26gclid%3DEAIaIQobChMI2oOXh_OD1gIVhZztCh2P2wN2EAQYBCABEgJID_D_BwE&h=ATOxVUq6fR5i2wrIXUcqt1BUaRTvR-8syriIzv7rbQp4r303WVFPXJe-xW6YSdaLlM_zF83MLL5FDDx3ejVJkmsvw7_WdFwtdR32PEI_JF2-7KNMwi3j7XffDCrjLQrSqh631z17N3g4MY_E8u6kpwB0Dn5zxakpJwFvTpGdqo36eLF_5_SKPzBjFyPPBWviwuQYVVWeDJTgRL1W0ILRk4ES4i7m9BeJu-WyGt7GiobDE8_Be8fDdh9b4W32a999fJ0
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140605812739014&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140605812739014&reply_comment_id=1140647069401555&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
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Sieghard Tinibel Das sage ich Dir... Du selbst wärest darauf als Kind abgefahren. Ich habe 
mir die Jungs die da beschrieben wurden immer zum Vorbild genommen... und zu unserer 
Zeit52 - 56 - habe ich eine eigene Straßenmannschaft gehabt... für uns habe ich mit 
Kartoffeldruck sogar einen Wimpel gedruckt. Heinz Pliska... wenn Du den alten Kapitän des 
FC Schalke 04 noch kennen solltest, war mit seiner Mannschaft vom Rotthauser Markt 
immer öfter unser Gegner... aber wir haben immer verloren. Die Jungs vom Markt waren 
einfach besser als wir von der Karl-Meyer-Straße... das war damals eine Super Fußballzeit... 
man konnte noch spielen wie man wollte und kein Erwachsener redete den Kindern da 
hinein... so wie es heute leider der Fall ist. Für mich ein Grund zu sehen, dass viele schnell 
wieder dem Fußball den Rücken kehren... O. K. Ich kann ja mit Heinz Pliska einmal zu Dir 
kommen - oder in eine Kneipe - dann hast Du viele Ideen für neue Bücher auf einen 
Schlag... Glaubs Du ??? Ich möchte dafür wetten - und wenn dann darüber hinaus noch 
Zeit ist, können wir eine CD produzieren, die die alten Komerslieder beherbergt... denn das 
ist das nächste was im Fußball stirbt. Heute haben die Jungs nicht einmal mehr ein 
gemeinsames Lied... Du kannst Heinz Pliska auch selbst anrufen... Pliska Heinz - 
Erdbrüggenstraße 60, 45889 GE Tel. 0209 81 46 30 Viel Erfolg weiterhin... und wenn Du 
mal jemanden weißt, der sich mit mir dem Gelsenkirchenmarathon widmet... nur zu, teile 
mir die Person mit.. Schönen Gruß an Deine Sportkameraden 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 
Gefällt mir 
· Antworten · vor 4 Stunden 
Verwalten 

 
Ulli Potofski Super �  

Hier lebt der Fußball ... 
Bei Heinz und Sieghard ! 
Gefällt mir 
· Antworten · vor 17 Minuten 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Ja, Ulli - Du hast es erkannt... danke dafür!!! Franz Stockbrandt unser 
Weggefährte durch die Zeit darf man dabei nicht vergessen mit vielen, vielen anderen die 
dem Fußball auch heute noch auf die Sprünge helfen könnten - Glaube mir Ulli - im Schnitt 
sind die Fußballer weniger belastbar gewordenb - ich habe es ab 1985 im Training gemerkt 
- Es gibt heute viel zu viele die sich Fußballer nennen und für die der große Fußballplatz 
schon viel zu groß ist... Ich hoffe, dass eines Deiner Bücher mithilft die Fußballbegeisterung 
wieder so zu lenken, dass die Liebe zu diesem Sport wieder vor dem Klamauh rangiert - 
dann hat auch der Sport gewonnen. Noch einen schönen Abend wünsche ich allerseits und 
mit Deinen Büchern viel Erfolg... 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=233248380038953
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATNNkwxszlwe49hK9pzyrNUXnKzn5J_J5y3zyaDuBqyCFnAmxdM8nnIopgeTLCnnZ-Wdsug-eTUVQNyGTEtuDGfYuV1lJxFrLAstnOLGkpkZuVMozLDxqDFt1C8I8Wv0ayFznyjSbHI
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140605812739014&reply_comment_id=1140654866067442&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/ulli.potofski.1/posts/1139987779467484?comment_id=1140605812739014&reply_comment_id=1140790686053860&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/GlobaleRevolution/permalink/1601593353204442/?notif_t=group_highlights&notif_id=1504287497080166
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Das Parteien-System in Deutschland und weltweit sieht so aus…   
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Parteien kommen – Parteien gehen 
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Olaf Kostrzewa  an Meine Stadt heisst WAT 
1 Std ·  

Tja, bald isset ja soweit, und soWAT von unschlüssig war ich noch 
nie. 
Soll es die Mutti werden, die erhebliche Kriminalität und Angst/Terror 
in unser Land gebracht hat ? Oder soll es der Ältere Herr werden, der 
wahrscheinlich in der Augsburger Puppenkiste besser aufgehoben 
wäre ? Oder sollen es die Linken werden, dessen Anhänger, ihren 
eigenen Landsleuten, Schaden zufügen, und Existenzen Kaputt 
machen ? Oder sollen es die werden, die vielleicht doch, ganz tief im 
inneren, einen kleinen versteckten Schnauzbart tragen, und ihre 
Uhren auf 19:45 stehen haben ? Von den anderen möchte ich 
garnicht sprechen, denn die vergleiche ich mit einer Toilette. Deckel 
auf,... rein, Deckel wieder zu :-) Tja, WAT mach ich nu ? :-) Bitte 
um Vorschläge :-) 

— nachdenklich. 
 
 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
4 Du und 3 weitere Personen 
Kommentare 

 
Sven Brendel Dat is ne gute frage an dich selbst,ich bleibe bei rot � 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 1 Std 
Entfernen 
3 weitere Antworten anzeigen 

 

https://www.facebook.com/olaf.kostrzewa?hc_ref=ARTcgar4Yf3mGBdF7B-0iT1y7HXbJcx_h4YF2myn_2HbVxIVIZ9MLH_km8llDD2bbfE&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/?ref=nf_target&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/permalink/714359662093344/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1655014311236799&set=gm.714359662093344&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1655014311236799&set=gm.714359662093344&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sven.brendel86?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/permalink/714359662093344/?comment_id=714360222093288&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
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Olaf Kostrzewa Da brauche ich nur unseren Herrn Yüksel hier 
nehmen, der sehr viel redet ,redet redet, und noch weniger davon 
umsetzt. Auf Nachfragen, Null Antworten. Der hat mich eigentlich 
dazu bewegt, das die ganz Ausschliessen, obwohl es eigentlich immer 
meine Par...Mehr anzeigen 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
2 
· 1 Std 
Entfernen 

 
Lotti Green Ich bin auch noch ganz unschlüssig 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
1 
· 1 Std 
Entfernen 

 
Sabrina Scharpenberg Die SPD tut so , als hätte sie mit der Regierung 
in den letzten Jahren nix zu tun gehabt . � 

Dinge , die sie in der Koalition über Jahre abgelehnt und boykottiert 
haben , sind plötzlich im Wahlprogramm?!?  
Blind , wer das nicht sehen will . Für mich sind sie die größte 
Enttäuschung ! 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
2 
· 1 Std · Bearbeitet 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel https://l.facebook.com/l.php... Hier mal ein Video zur 
aktuellen Situation in der BRD 

 

https://www.facebook.com/olaf.kostrzewa?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714374588758518&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714374588758518&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714374588758518&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/permalink/714359662093344/?comment_id=714360222093288&reply_comment_id=714374588758518&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/lotti.green.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714365112092799&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714365112092799&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714365112092799&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/permalink/714359662093344/?comment_id=714365112092799&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100006045767897&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714366588759318&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714366588759318&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714366588759318&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/permalink/714359662093344/?comment_id=714366588759318&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DOuQShjG3i4c&h=ATOoitT0-lNz2QfWbNx7OO5rnAsAUMyPamSyA1AYNl1nRFLigm7s48iBy-VD5dQeHhqfQrHxMGsqmF9ZppuRv4oXFFrAgJl8UXTe4Pj6cbl8be7EOaAdU-4g0TBo8yrNU2ULFqXMJowpx9OVBs-P0_vovjygiMe9Ja-w9zGPd1GcjV3pY0n92eaFO2JSDOYDYK0erC6Cd9IItms32xusCDzUfFv8r0E7vYOcIB-rDf3sUenzI_LsE820KzWEMxhAZn3_At2hmeya_RJhq6lgn5oQM6kv&hc_location=ufi
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Schon länger engagiert gegen Doping und Drogen im Sport 
und für mehr Wachsamkeit in der Gesellschaft 

 
Mit der  Fußball-Laufen-Extra-Zeitgeistdokumentation 

FLE-online. Klick dazu den Link 
 
http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE-1-
wahr.pdf  
 

 

Sieghard Tinibel https://l.facebook.com/l.php... Hier mal ein Video zur 
aktuellen Situation in der BRD 
Gleichberechtigung mit Migranten: 850€ für alle! 
Hier klicken: http://gleichberechtigt.eu Das… 
youtube.com 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · Vorschau entfernen · 1 Std 
Verwalten 

 
Fabienne Oder Ist jedes mal wie bei southpark beschrieben... man 
kann wählen zwischen kotstulle und riesen einlauf! 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
1 
· 1 Std 
Entfernen 

Joerg Troeder Naja, ich glaub Einstein war es, der mal gesagt hat, 
es ist völlig verrückt zu meinen, man könne ein Problem lösen, mit 
den selben Mitteln die zu dem Problem geführt haben. (oder so 
ähnlich halt)  
Tja und die SPD "kämpft" seit über 150 Jahren für die armen Leute, 

http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE-1-wahr.pdf
http://gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE-1-wahr.pdf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DOuQShjG3i4c&h=ATOoitT0-lNz2QfWbNx7OO5rnAsAUMyPamSyA1AYNl1nRFLigm7s48iBy-VD5dQeHhqfQrHxMGsqmF9ZppuRv4oXFFrAgJl8UXTe4Pj6cbl8be7EOaAdU-4g0TBo8yrNU2ULFqXMJowpx9OVBs-P0_vovjygiMe9Ja-w9zGPd1GcjV3pY0n92eaFO2JSDOYDYK0erC6Cd9IItms32xusCDzUfFv8r0E7vYOcIB-rDf3sUenzI_LsE820KzWEMxhAZn3_At2hmeya_RJhq6lgn5oQM6kv&hc_location=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DOuQShjG3i4c&h=ATP_BdsRNdNIsZ9sC_MXhzOWWg95wqN0Ey1l-plc2_wMbUbVbiQJbuT5zUzDHXwbHIxo_oopECY6KeUnqQ-Jwj1iCJGfG_5zuduYo41aw6sy3Du5jAgJSy8pCJuRVHbmKv0nmI6Xj86Ce68Tl68Cyk5uytFHTLKfMqSSypSONil8eXChPFtLY-0_oqoX7WR1Ye9LU3aRG04he5GNWq_rdIFWe8sCJ6tmV3Lrgfpby6ol12qjQkOhW28jhNkEV0owG2g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fgleichberechtigt.eu%2F&h=ATPW7aqJYL386UFrvmvpzmZ9s9RHnt7adZaNast_PbdmbVOd96HqFTtSXV45ze0KYX23Nl8_12xmMAmqFJqaNo6tGeNGzee_7390WSxM7fvA64AW7qDGxfdaWRRkcblz_brsCLwDPMe4oz_9zvS4DgknA3wgh23yEIu2yFVwwgOq9xCPSQ1M98O26S4Mfk45J_pOF7C1r3aBLvdZMkTMUOhYMPVYDTy-gwAE1NfMUI2Gzth7BJMObRcRo59_EBFMCEg
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/permalink/714359662093344/?comment_id=714369162092394&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/muh.wuff?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714371642092146&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714371642092146&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714371642092146&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/671103453085632/permalink/714359662093344/?comment_id=714371642092146&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/till.eulenspiegel.3785?fref=ufi
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mit dem Erfolg, daß sie immer noch arm sind. :-(  
Die grünen würde ich persönlich am liebsten auf 20 Jahre Wahlbetrug 
verklagen, guckt man sich die Anfänge an, wo wirklich mal ein 
frisches Lüftchen durch den Bundestag wehte, und nun werden 
Auslandseinsätze der Bundeswehr und Waffenlieferungen abgesegnet.  
Davon ab ist die ganze Polit Mischpoke in der letzten Zeit so weit nach 
links gewandert, unter anderen mit so Stilblüten wie Genderwahn und 
Frühsexualisierung an Schulen und sogar Kindergärten durch Rot 
Grün, daß zum Beispiel ein Parteiprogramm einer CDU von vor 20 
Jahren, um einiges weiter "rechts" ist, als das der heutigen AFD, aber 
das sind ja inzwischen die schlimmsten von allen, und sowieso nur 
alles Nazis, glaubt man zumindest dem vorgegebenen Mainstream. 
Die Linken distanzieren sich nach wie vor nicht eindeutig von dem 
verkommenen Rest von dem was früher mal eine wirklich Antifa war 
und heute nur noch ein Haufen verzogener Bettnässer ist, welche am 
besten noch bei Mutti wohnen, oder vom Staat leben, diesen aber 
trotzdem am liebsten dem Untergang geweiht sehen würden, und da 
nutzt dann auch eine Frau Wagenknecht nicht viel, welche ich 
allerdings als sehr kompetent erachte. 
Nur wurde der ja auch schon mit der Nazikeule aus den eigenen 
Reihen gewunken, als sie sich mal gegen eine unbegrenzte 
Zuwanderung aussprach. 
Es ist wirklich nicht einfach lieber Olaf, und eine Veränderung braucht 
es sicherlich, nur die Frage in welche Richtung. Wer also nun nicht 
gerade von dem begeistert ist, was unsere aktuelle Regierung da in 
der letzten Zeit so geleistet hat, mit all diesen tollen und täglichen 
Bereicherungen, bis hin zu den Pfandflaschen sammeln müßenden 
Rentner/ innen, der sollte eventuell mal darüber nachdenken,ob so 
ein bisschen frischer Wind in dem Laden, wie damals bei den Ur 
Günen halt, nicht doch eine Alternative wäre? ;-) 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 

https://www.facebook.com/olaf.kostrzewa?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714377075424936&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=714359662093344_714377075424936&av=100001664799607
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GruppenAlle anzeigen 
 
45884 / 4650 GE-Rotthausen 
 
380 Mitglieder 
Alle anzeigen 
Beiträge deiner Gruppen 

Sieghard Tinibel hat eine Erinnerung in der Gruppe „ 
45884 / 4650 GE-Rotthausen“ geteilt. 
23 Min ·  

Das ist der Stempel für die Urkunde beim DFB-Cooper-Lauf, den ich 
bereits 1997 kreiert hatte. Nach der Durchführung des 1. DFB-Cooper-Laufs 
gegen Doping und Drogen lief jedoch einiges anders, als man dies als DOSB-
Sportlehrer erwartet hätte. Heute ist es ein Dokument für die Verlogenheit der 
Sozies aller Couleur - vornehmlich im Sport. Damit sind nicht die ehrlichen 
Sozial-- Christ- oder Freien Demokraten gemeint. Unehrliche Sozies sind es, 
die unter chronischer Geschichtsvergessenheit leiden, und gar ihre Freunde 
und eigenen Familienmitglieder betrügen. Einen Teil dieser Leute sieht man 
beim Straßenwahlkampf in unserem Vorort Gelsenkirchen-Rotthausen 
momentan wieder. Allerdings sind das mehr die ehrlicheren Kräfte der 
Parteien, die dem Bürger Rede und Antwort stehen. Rede und Antwort in einer 
Zeit, in der die Politik mehr denn je unter Unehrlichkeit leidet und die sich für 
schwer leidende Refugees einsetzt. Die Flüchtlinge sind also nicht das Problem. 
Das Problem sind die unehrlichen Politiker. Ich hoffe, dass sich das bald auch 
auf Europäischer Seite ändert. Für mehr Ehrlichkeit im Sport veranstalte ich 
eine Podiumsdiskussion im "Haus Steinfurt" zu der jeder - ob nun Politiker oder 
Normabürger - recht herzlich eingeladen ist. Den Flyer für mehr Ehrlichkeit und 
gegen Seilschaftenbildung beim Sport finden alle Interessierten im Anschluss 
auf den verschiedenen Seiten hier bei facebook. Wichtig ist mir bei der 
gesamten Sache, dass der Sport ehrlich bleibt und die Jugend im Sport 
ehrlicher geführt wird... 

 
Sieghard Tinibel 
7. September 2014 ·  

https://www.facebook.com/search/groups/?q=45884%20%2F%204650%20ge-rotthausen&ref=eyJzaWQiOiIwLjYxOTc1NDM3OTQxOTI4MjYiLCJyZWYiOiJzZWVfbW9yZSJ9
https://www.facebook.com/profile.php?id=696309140498357&ref=br_rs
https://www.facebook.com/profile.php?id=696309140498357&ref=br_rs
https://www.facebook.com/profile.php?id=696309140498357&ref=br_rs
https://www.facebook.com/search/groups/?q=45884%20%2F%204650%20ge-rotthausen&ref=eyJzaWQiOiIwLjYxOTc1NDM3OTQxOTI4MjYiLCJyZWYiOiJzZWVfbW9yZSJ9
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=ARQF5gTWEJ3KXTXFTrmSTm_jDtbapNJutjo0X1BfqWei2xYZCGyAnWHzWQYuFxc3etM
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/?hc_ref=ARQF5gTWEJ3KXTXFTrmSTm_jDtbapNJutjo0X1BfqWei2xYZCGyAnWHzWQYuFxc3etM
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/1314115728717692/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=ARSJxSvGREqUjxplsFKuWrrvRo2vEU9V66idkYWQzY21fjHcw5M0EGWSLJBWUS6l8eQ&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=702987243100096&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3
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DFB-Cooper-Lauf in der Fußballstadt - Start 11:00 Uhr 45883 
Gelsenkirchen, Feldmarkstraße - Startnummern ab 10:00 Uhr - kostenloser 
Frühsport mit Kraftausdauertest. So war es noch bis einschließlich 2016. Ab 
2017 führen die Fußballsportvereine, die daran interessiert sind den DFB-
Cooper-Lauf nach den Kriterien unter www.fussballkondition.de als 
Neujahrslauf oder Mai- Lauf selbst durch... 

 
2 Kommentare 
1 Sieghard Tinibel 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Kommentare 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=ATPB8wUTH-q_lawlrGPjFnzz74Cyejneot56RRdcsC9eOaBSA4bm0G_zmE3voY3mjNRN9PC6H598_AaUIkuFSerJ2j-PSi8UObchYAuIFcJTC7M3FgJZakS2HoX6MR8E8RrIpIAOqhcccxui6kXqOy4zBB5m9dGalxo9lbV-Yo_o5vzUd0Ay1DWjIVR0yjrRLq4bVHBIsRU8tGeNHSH-aQsx5RnQIwz4qKDuXpvgbdl85ji0Y5ZMgzS1i-V9mBvJvV5gY31lTkvTzcRfRUHjPVgaaaxYi1E_ssei4bh7
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/1314115728717692/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22O%22%7D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1314115728717692&av=100001664799607
https://www.facebook.com/search/top/?q=45884%20%2F%204650%20ge-rotthausen
https://www.facebook.com/search/top/?q=45884%20%2F%204650%20ge-rotthausen
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Sieghard Tinibel Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde, dies ist die 
Einladung zur Podiumsdiskussion im "Haus Steinfurt" . Am kommenden 
Samstag (übermorgen) bin ich Auf der Karl-Meyer-Straße in unserem Vorort, 
um diesen Flyer zu verteilen. Ich befinde mich in der Nähe des 
Sportkameraden Herrn Dr. Mast, der mich bereits schon einmal wg. meines 
Einsatzes für den ehrlichen Sport durch seine Partei geehrt hat... Meine Partei 
ist also der ehrliche Sport und ich wehre mich entschieden gegen die 
Verleumdung der SPD, dass ich krank, oder gar ein Nazi sei... Meinen 
Sportkameraden von DJK TuS brauche ich das nicht zu erklären... aber einige 
"Sozies" unterschiedlicher Couleur! Alle können mich gerne auf diese Themen 
im Sport ansprechen - auch zu dem Thema Seilschaft oder Rotthauser 
Netzwerk! Vielleicht sieht man sich auch schon abends beim Derby "Auf der 
Reihe", Anstoß 18:30 Uhr beim Ortsderby im Fußball... 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Sieghard Tinibel hat eine Erinnerung geteilt. 
Gestern um 10:00 

Diese Abteilung des Feldmarker VfB ist heute eine Abteilung des 
glorreichen FC Schalke 04. Eine Nachbetrachtung zum 100jährigen des 
VfB 

 
Vor 4 Jahren 
Deine Erinnerungen anzeigenchevron-right 
 
Sieghard Tinibel 
8. September 2013 ·  

100jähriges von VfB Gelsenkirchen – mit Fußball für erblindete 
Menschen  

FLE - Fußball für erblindete Menschen 
Die Leute vom FC Schalke 04 waren natürlich auch beim 
Hundertjährigen Jubiläum des Vereins VfB 09/13 mit im Stadion, als 
erblindete Menschen gegen normal se... 
youtube.com 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
2 2 
Kommentare 
Sieghard Tinibel Ja, Michael... so ist es... Der FC Schalke 04 hilft... weil 
er sämtliches Sponsoringaufkommen in Gelsenkirchen abgrast... Wenn 
ich schon mal loszog, um dem Gelsenkirchenmarathon, von anderer 
Seite ( Sponsoren ) helfen zu lassen, hieß es ab 1998 immer ... der 
Herr M. vom FC Schalke war schon vor Ihnen hier! Das ist der FC 
Schalke 04… kein Wunder, dass der Verein nicht in die Eurospitze 
gelangt 
Gefällt mir 
· Antworten · Gerade eben   
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gs&hc_ref=ARQ1AyvZaj_QVv4wXuN1nVuxJ4Qv9rANaG3fm9eQjUzuDMd4pYLrAzADZRzXQiNHse4&dti=480959041950128&hc_location=group
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1511602928885729/
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/onthisday/?source=shared_feed_story
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf&hc_ref=ARRkT9cNKsEMjNvtPw7N_9dTnDtRYzetXdXMghT5CXAE4NtG-NOr25Em68Hgx1jDAUc
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/533734036692085
http://www.youtube.com/watch?v=L7HoMH_COZk
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1511602928885729&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1504984317784658
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1511602928885729&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1504984317784658
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1511602928885729&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1504984317784658
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1511602928885729&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=480959041950128
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1511602928885729&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1504984317784658
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1511602928885729&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1504984317784658
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1511602928885729/?comment_id=1512908178755204&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Solche Gedanken habe ich nicht nur am Montagmorgen. Es 
tut aber gut zu wissen, dass es mehr Leute gibt, die mit 
Herzblut agieren... egal wo... Ich für meinen Teil, habe mir 
neben meiner Familie - bis hin zur geschichtlichen 
Wurzelpflege - den Sport ausgesucht, denn auch im Sport 
wird zunehmend betrogen, weil es auch dort immer mehr um 
das liebe Geld geht. Gegen Doping und Drogen im Sport zielte 
mein Engagement als lizensierter DOSB-Sportlehrer seit 1985 
und zielt es mittlerweile mit dem "HOLOCAUST-MAHNMAL-
MARATHON -Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon 
und dem DFB-Cooper-Lauf immer noch bis heute. Eine 
Seilschaft - vornehmlich aus "Sozies aller Couleur" - also 
nicht nur von Mitgliedern der SPD - im Dienstbereich der 
arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme beim APF - 
unterlief jedoch mein Engagement. Wahrscheinlich dachten 
einige Führungskräfte - wie unser OB Baranowski mit Dr. 
Pruin, mit Dr. Beck, Axel Barton, Reno Veit, Michael Thomas 
Fath und Martina Rudowicz, Ernst Majewski, neben vielen 
anderen Widersachern im Sportverein DJK TuS Rotthausen, 
wie Beuting, Mertmann, Tax, Stachorra, dass ich mir die Hose 
mit der Kneifzange zumache, und den letzten Schuss wohl 
nicht gehört hätte. Heute kommen sie alle selbst auf den 
Trichter und merken, dass auch andere in der Lage sind eine 
Seilschaft zum eigenen Vorteil zu pflegen. Wenn in dieser 
Seilschaft der größte Immobilienriese und der größte 
Sportanbieter der Stadt integriert sind, ist das noch lange 
keine Garantie dafür, dass das Sportprodukt, das sie pflegen 
auch menschenfreundlich oder gesellschaftsfördernd ist. 
Jetzt kommen die "Sozis aller Couleur" selbst auf den 
Trichter, und meinen sie müssten andere darauf aufmerksam 
machen, dass das Geldverteilen fairer gehandhabt werden 
müsste. Zunächst grast der größte Sportanbieter alle 
Lobbyisten im Umfeld ab, um dann groß tönen zu können, 
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dass der Verein hilft. Gott sei Dank hatten sie bis heute ihr 
gemeinsames, sportpolitisches Ziel, den 
Gelsenkirchenmarathon nicht zur Entfaltung kommen zu 
lassen, nicht erreicht. Weder die Intriganten der Parteien, 
oder falsche Sportkameraden, die mit Ehrenamtslobbyismus 
sogar den Rotthauser Bürgerverein, das Rotthauser Netzwerk 
und das Presbyterium der Evangelischen Kirche in 
Rotthausen in diesen Sog der Unehrlichkeit hineinzogen, 
noch anderweitige Widersacher aus der ehrlicheren 
Sportkonkurrenz heraus, konnten es bis heute verhindern, 
dass der ehrliche Sport von mir bevorzugt, und an Sportler 
weitervermittelt wird.... Hoffentlich öffnet solch eine Aktion 
den Beamten und Angestellten der Stadt Gelsenkirchen bald 
die Augen und engagiert sich mit mir für den ehrlichen Sport. 
Deswegen ist diese Aktion klick - 
https://www.gelsenkirchen.de/de/Rathaus/Buergerbeteilig
ung/Bezirksforum/_doc/Flyer_Bezirksforum_2017_web.pdf 
- sehr löblich. Vielleicht wird der oder die ein oder andere 
sportpolitische Kraft ja nun wach und engagiert sich mit mir 
für den sauberen Sport und hilft mit, die hehren Werte des 
Sports insgesamt zu schützen und zu leben. Am kommenden 
Samstag, habe ich zu diesem Zweck eine Podiumsdiskussion 
in Rotthausen im "Haus Steinfurt" an der Belforter Straße 
anberaumt. Redezeit ist 5 Minuten pro Person, die sich bei 
ähnlichen Erfahrungen, wie ich sie als Sportlehrer und 
Sportfunktionär machen musste, artikulieren kann, wie sie 
die Zusammenarbeit der Seilschaften in Gelsenkirchen 
erkannt haben.. Beginn ist 19:00 Uhr - Samstag, den 16. 
Sept. 2017 ... ein kleiner Imbiss wird den Teilnehmern auch 
gereicht werden können... anlässlich des Geburtstages des 
GMC . Mehr unter FB Seite Haus Steinfurt informiert . Heute 
Abend findet eine Trainingseinheit für Laufsportler am 
Maritim-Pub im Gelsenkirchener Stadtpark statt. Treffen ist 
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um 18:30 Uhr. Es  die Laufstrecke des HOMAMA - 5.275 Meter 
- unter die Laufschuhe genommen werden. Diese 
Laufsportlerzusammenkunft soll den Planungen nach, jeden 
Montagabend und Donnerstagabend stattfinden. Sie ist eine 
Ergänzung zur Walking-Gruppe der Rosen Apotheke, die sich 
morgens an den gleichen Tagen um 10:00 Uhr an der 
Apotheke zum Nordic-Walking trifft - wie seit über 10 Jahren. 
... Vielleicht sieht man sich beim Sport... haltet die Ohren steif 
und bleibt alle gesund !   
 

Sieghard Tinibel Im Sinne der Int. Sportkameradschaft, lade ich von 
hier aus alle freundlichen und netten Sportler zu einem Mitmachen 
beim Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem DFB-Cooper-Lauf, dem 
Gelsenkirchener Bambinimarathon sowie dem 3. HOMAMA am 22. 
April 2018 recht herzlich ein. Ab sofort gibt es montäglich einen 
neuen Lauftreffpunkt am Maritim-Pub Seaside. Um 18:00 Uhr 
bereiten sich Laufsportler mit dem Botschafter des VIVAWEST-
Marathon Andreas Bahl auf die Saison 2018 vor. Der Walking und 
Nordic-Walking-Treffpunkt an der Apotheke lädt wie gewohnt 
montags und donnerstags ab 10 Uhr morgens zum Training ein. 

Klick zum Video…   

https://www.youtube.com/watch?v=lYHNyp7tGQU&t 
Der etwas andere Fußballsonntag im Ruhrgebiet. So oder 
ähnlich kommen alle Familienmitglieder auf ihre Kosten bei 
der Gestaltung der Freizeit an den Sonntagen. Zumindest 
solange das Wetter noch mitspielt... So besuchten wir schnell 
einmal die höchste Sandburg der Welt im Industriepark 
Duisburg. Eine gute Idee von dem Reiseveranstalter 
"Schauinsland", der sich der Realisierung annahm. Prompt 
erinnerte sich DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel an die Zeit,  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/VIVAWEST-Marathon-306639722768009/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/VIVAWEST-Marathon-306639722768009/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100007339696593&hc_location=ufi
https://www.youtube.com/watch?v=lYHNyp7tGQU&t
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als er bei der Umsetzung der Arbeitsmarktpolitik für die EU in 
der Bezirksregierung Münster beim Versorgungsamt 
Gelsenkirchen tätig war. Es wurden damals schon 
händeringend immer neue Ideen gesucht, die 
förderungswürdig erschienen. Tinibel war für seine 
Innovationen im Amt bekannt und nach seiner Versetzung 
ließ er auch umgehend eine Innovation vom Stapel...  Es 
entstand der weltweit 1. DFB-Cooper-Lauf. Eine 
Sportdisziplin die als Konditionsgrundlagenlauf Teil jeder 
Veranstaltung sein konnte. So auch beim Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf ab 1997, wofür er von GSF 
Wolfgang Niersbach viel Lob erhielt. Allerdings in der 
Fußballstadt Gelsenkirchen selbst stieß dieser Sport auf 
Ablehnung, denn die Sportpolitiker der Stadt lassen nur das 
gelten, was der FC Schalke 04 so an Ideen auf den Markt 
bringt. Beim weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon war 
es das gleiche. Dr. Pruin mit Dr. Beck sowie die 
Sportoberbürgermeiste und Sportunterbürgermeister,   
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förderten diese Innovationen nicht. Auch die Seilschaft im 
Vorort Gelsenkirchen-Rotthausen war sich mit dem 
Immobilienriesen des Vorortes einig, diese Anstrengungen 
eines DOSB-Sportlehrers, als ein Zeichen gegen Doping und 
Drogen, sowie auch gegen den sich mehr und mehr durch den 
Zuzug aller Glaubensrichtungen entstehenden 
Antisemitismus anzuerkennen und zu fördern. Im Gegenteil - 
das Projekt wurde zerstört und Tinibel musste sich einen 
neuen Verein gründen. Dieser Verein GMC, hatte am Samstag 
Geburtstag. Freunde aus dem Gelsenkirchener Sport waren 
dabei. Sportpolitiker fehlten bei dem Podiumsgespräch... 
schade. Man hätte gemeinsam eine Lanze für den ehrlichen 
Sport brechen können.  
 
Rudi Assauer wird momentan wieder einmal mehr nicht fair 
behandelt. Politiker entwürdigen verdiente Sportler immer 
öfter durch Spielchen, die nicht auf die Bühne des Sports 
gehören. Sie sollten sich alle um Politik kümmern, damit 
nicht solche Rätsel die Runde in unserer Republik machen, 
wie sie hier im Video aufgezeigt werden... oder ist das ganze 
Leben nur noch ein Fake ??? --- Was wird denn in unserem 
Deutschland gespielt??? Ich kann es alles nicht mehr 
einordnen... 
https://www.youtube.com/watch?v=yA2oY9RHUs8&feature
=youtu.be 
 
 Eines steht aber fest: "Bevor man Netzwerken vertraut und 
sich mit ihnen einlässt, sollte man darauf achten wer dahinter 
steht! Es sind oftmals sehr unehrliche natürliche Personen die 
mit "Ehrenamtslobbyismus" versuchen sich in ein rechtes 
Licht zu rücken. Bei der letzten Podiumsaussprache zum 
Geburtstag des GMC, hatte keiner den Mut sich sehen zu 

https://www.youtube.com/watch?v=yA2oY9RHUs8&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=yA2oY9RHUs8&feature=youtu.be
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lassen. Eine Videoaufzeichnung an Stelle eines Protokolls - 
wie in Vereinen sonst üblich - hatte wohl alle Widersacher 
des ehrlichen Sports abgeschreckt. Wenn man am Sonntag 
nun sein Kreuz zur Bundestagswahl macht, sollte man 
bedenken, wem man sein Vertrauen schenkt und möglichst 
versuchen eine große Koalition zu vermeiden... Ein gesunder 
Bundestag lebt von der Debatte und nicht vom einmütigen 
Abnicken der Fragen...  
 
Bitte sehen Sie sich auch dieses Video an, das im Wahlkampf 
zur Bundestagswahl auf facebook kursierte. 
 
https://www.youtube.com/watch?v=yA2oY9RHUs8&feature
=youtu.be    
 
Dazu im Internet recherchiert betrachtet erhält man von Wikipedia 
folgende Aussage... Wikipedia: 
"Der Kopp Verlag ist ein deutscher Medienverlag und Medien- und 
Warenversand mit Sitz in Rottenburg am Neckar. Geschäftsinhaber 
ist Jochen Kopp als eingetragener Kaufmann. Der Verlag vertreibt 
eigene und fremdverlegte Bücher und andere Medien zu 
gesellschaftlichen und politischen Themen und führt u. a. 
rechtsesoterische, pseudowissenschaftliche, 
verschwörungstheoretische sowie rechtspopulistische und 
rechtsextreme Titel. Außerdem werden Produkte aus den Bereichen 
Wellness, Outdoor-Ausrüstung, Survival und Selbstschutz 
vertrieben." Nur mal zum Gedankenanstoß für alle die das Video 
ansehen oder den Text lesen...   
 
 

 

https://www.youtube.com/watch?v=yA2oY9RHUs8&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=yA2oY9RHUs8&feature=youtu.be
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Micha Schneider 
4 Std. ·  

DER SOZIALISMUS HAT AUSGEDIENT – DIE UNION AUCH? 
Es wird kommen, wie ich es seit Langem erwartete... 

Es scheint alles so zu kommen, wie ich es seit Langem ahnte und 
bereits vor zwei Jahren hier mehrfach als meine politische Vision eines 
neuen Deutschlands veröffentlichte. Nach dem für CDU und CSU 
katastrophalen Ergebnis bei der Bundestagswahl kriselt es heftig in der 
Union: Die CSU muckt auf – Horst Seehofer wird innerhalb seiner Partei 
bereits offen zum Rücktritt aufgefordert, weil er Merkels Politik der 
offenen Grenzen nolens-volens mittrug. Der stets frech eigenes Profil 
beweisende Markus Söder soll sein Nachfolger werden, und somit steht 
auch die Frage nach einer Trennung der CSU von der CDU wieder im 
Raum, was die Kanzlerin erheblich unter Druck bringt, zumal sie noch 
keine Koalitionspartner an ihrer Seite weiß. 

Die Option, mit FDP und den Grünen ins Kabinett zu ziehen, wäre ein 
Riesenschlag ins Gesicht der ihr noch verbliebenen letzten 
konservativen Wähler. Offenbar will kaum ein Bürger im Lande noch 
weiterhin linke oder grünlinke Politik ertragen müssen – der Sozialismus 
hat ausgedient und sollte sich daher zur verdienten Ruhe betten! Will 
aber auch die Union das Schicksal der linken Parteien im Land teilen 
oder sich endlich wieder auf ihren alten Platz im Spektrum 
zurückbegeben, um eine Zukunft in einer der stärksten 
Wirtschaftsmächte der Welt haben zu können? Es sei ihr anzuraten, 
jetzt das Ruder herumzureißen, der Kanzlerin innerparteilich die Rote 
Karte zu zeigen und somit des Bürgers Wille nach Frieden und innere 
Sicherheit zu erfüllen! Denn niemand anderes als dieser wird in Zukunft 
den Politikern sagen, wo es langzugehen hat!  

Der kluge Markus Söder war (neben Wolfgang Bosbach, der ja leider 
das Handtuch warf) immer schon mein Favorit, wenn ich an die 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_ref=ARS_QV26JSAeZu_UJKM2nSePZXY1OPK2x2ngjGrpXF0VXhJfYhW77eD1VhRSQtln9es&fref=nf
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
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fähigsten potenziellen Führungskräfte im Lande dachte. Und ich sage 
jetzt noch einmal vorher, daß Söder – falls er Seehofers Stuhl besetzt, 
was ich hoffe – irgendwann mit der AfD zusammen die 
Bundesregierung stellen wird, sobald sich seine Partei von der CDU 
getrennt hat. Das kann zwar noch etwas dauern, ist aber die einzige 
Möglichkeit, in Deutschland wieder ein sicheres Leben führen zu 
können, fern von Willkommensgesäusel und Nichtachtung der 
Grundbedürfnisse nach innerer Sicherheit, nach Erhalt des eigenen 
Wohlstandes und einer deutlichen Abgrenzung zu Brüssels 
Traumtänzern.  

Mir täte es zwar leid um die vielen vernünftigen CDU-Politiker, die ich 
kenne und schätze, weil sie mit Merkels selbstherrlicher Politik nicht 
einverstanden waren. Aber auch jene haben leider alle den richtigen 
Zeitpunkt verpaßt, Mutti in die Wüste zu schicken, damit die Partei 
wieder von Links nach Konservativ rückt, wo sie eigentlich herkommt 
und wohin sie gehört. 

Und die FDP sollte sich überlegen, ob sie jetzt ihren Wahlerfolg auf 
lange Sicht verspielen mag und sich gegen die Realität einer erstarkten 
AfD zur Wehr setzt oder meine Vorhersage wahrmacht, irgendwann mit 
der CSU und der AfD das Ruder in Deutschland zu übernehmen! Die 
Uhr tickt...  
Micha Schneider 

Angela Kamps ...ganz meine Meinung, lieber Micha - hast wieder ins 
Schwarze getroffen (y) 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
4 
· 4 Std. 
Verwalten 

 

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?fref=mentions
https://www.facebook.com/angela.kamps?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948550535160474&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948550535160474&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948550535160474&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948550535160474&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
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Volker Albrecht Gebe dir Recht CSU/AfD könnte passen....Führungskräfte Duo - 
Weidel/Bystron auf AfD Seite.......Söder CSU! 
WO STEHT DIESE VERD.......GLASKUGEL? 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
3 
· 4 Std. 
Verwalten 
 

 
Micha Schneider hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Renate Johanna Nitsch wenn der lindner FDP mit der alten zusammen geht,wird 
die Partei genau so schnelle verschwinden wie sie reingekommen ist,da sorgt 
die osialte schon für,geht ihnen genauso wie bei der letzen wahlt,nix gewesen 
auser spesen 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
2 
· 4 Std. · Bearbeitet 
Verwalten 

 
Friedrich Wilhelm Engmann Söder ist NICHT klug -ergeizkranker PAUSENCLOWN 
! 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 4 Std. 
Verwalten 
 

 
Micha Schneider hat geantwortet · 1 Antwort 
 

 
Harro Riff Sozialstaat is ja an sich nix Schlechtes. Mutiert er zum Sozialismus ist 
das Ende der Banane in Sichtweite. Dehnen wir ihn als Nation, für alle 
Erdenbürger die da mühselig und beladen sind aus, dann sind wir halt alle im 

https://www.facebook.com/volker.albrecht.75?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948552655160262&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948552655160262&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948552655160262&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948552655160262&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/renate.nitsch.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948554028493458&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948554028493458&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948554028493458&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948554028493458&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/friedrichwilhelm.engmann?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948561185159409&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011947363558&fref=ufi
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Arsche des Propheten angekommen. Binsenweisheit. Tut halt im Moment noch 
nicht weh genug. Der Schmerz kommt dann später. 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
6 
· 4 Std. · Bearbeitet 
Verwalten 

 
Luciana Peteani-Schneider So sehe ich das auch... � � 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
2 
· 4 Std. 
Verwalten 

 
Carlo Laschetti Genau sooo! Micha Schneider, wir wissen es schon länger als wir 
uns beide kennen! "SUPER AUFSATZ!" 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
3 
· 4 Std. 
Verwalten 

 
Michael Spurk Bravo Micha. Dem ist nichts mehr hinzuzufügen. Chapeau. 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten ·  
2 
· 4 Std. 
Verwalten 
 
Matthias Krieg Eine sehr gute Idee ich bin auch deiner Meinung so könnte es 
gelingen 
 
---------------------------------------------------------- 
Marcus Meya hat Lisa Fitz Beitrag geteilt. 
11 Std. ·  

https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948565638492297&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948565638492297&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948565638492297&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948565638492297&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/lucianaschnei?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948567541825440&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948567541825440&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948567541825440&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948567541825440&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/carlo.delaschetti?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948569221825272&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948569221825272&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948569221825272&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948569221825272&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/michael.spurk?fref=ufi
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948569811825213&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948569811825213&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1948543255161202_1948569811825213&av=100001664799607
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202?comment_id=1948569811825213&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/micha.schneider.the.only/posts/1948543255161202
https://www.facebook.com/matthias.krieg.771?fref=ufi
https://www.facebook.com/marcus.meya.3?hc_ref=ARSob6ErV8SpfG25Cy_bvJxHjoc8vbVAIiCbvtmGVrqFnCh-LY387cavDgvlgDfehfc
https://www.facebook.com/lisa.fitz.14?hc_ref=ARSob6ErV8SpfG25Cy_bvJxHjoc8vbVAIiCbvtmGVrqFnCh-LY387cavDgvlgDfehfc
https://www.facebook.com/lisa.fitz.14/posts/1453548948099057
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1573590409366284
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Lisa Fitz 
Gestern um 12:57 · Windorf, Bayern ·  

Diese selbstgerechte Intoleranz allerorten mit dem Heiligenschein der 
Rechthaberei auf jeder Meinung, dieses Entrüstungsposing, dieser gestelzte 
Empörialismus im Verbund mit einem hermetisch geschlossenen Weltbild - ohne 
Offenheit für andere Sichtweisen...  
Auch bei den Politikdarstellern mit solider Halbbildung nur überheblicher Dünkel 
und herablassende Beurteilungen, selbst wenn man Stimmen ohne Ende 
verloren hat - dafür aber wirkliche Ursachen, Kosten, Folgen und Konsequenzen 
sowie Zukunftsentwicklungen der Massen-(Wirtschafts-)migration zu ignorieren, 
das Fehlen fairer und interessierter Diskussionskultur - stattdessen ödeste, 
unreife Schuldzuweisungen wie im Kindergarten… 
eine einzige Trash-Reality-Show! 
Das sind keine Politiker mit Kanten und Profil, das sind Parlamentsinsassen, die 
in ihrem Bundestagsghetto vom Land und den Menschen "da draussen“ KEINE 
AHNUNG HABEN!!!….Ich glaub, ich muss in die Politik gehen..... 

Gefällt mir 
KommentierenTeilen 
1 Sabine Meya   
 
--------------------------------------------- 
 

Sieghard Tinibel  
Was ich gut fand an diesem Ergebnis der Wahlen, war die Tatsache, dass alle 
Kleinen sich ihrer Stärke besannen und so wahrscheinlich eine GROKO für weitere 
vier Jahre vermeiden konnten. Doch noch sind die Gespräche darüber nicht alle 
gemacht worden... eine GROKO - und damit ein Bundestag ohne zündende 
Debatten droht weiterhin... Wie auch immer ... ich blicke schon auf das Jahr 2020. 
Wenn dann in Gelsenkirchen und den Städten des Ruhrgebiets die 
Kommunalwahlen über die Bühne gehen, wünsche ich mir einen erneuten 
"Bergrutsch" bei der SPD un der CDU. Vielleicht schafft es ja die FDP erneut sich 
einzubringen. Auch Dr. Mast mit seiner MLPD wünsche ich einen guten 
Stimmenanteil. Nur so kann man den in Gelsenkirchen bestehenden Seilschaften 
begegnen. Alle können jetzt mal kurz versuchen zu ergründen wie oder woraus 
sich Seilschaften in Rotthausen zusammensetzen. 

Gefällt mir 
· Antworten · 7 Min 

 

https://www.facebook.com/lisa.fitz.14?hc_ref=ARQgUKge5V6OegPzzfyh73RAjWiVEUPZOgddIWJiF2PwH9uTeu4Pu3CwP2-25ZoagbE&fref=nf
https://www.facebook.com/lisa.fitz.14/posts/1453548948099057
https://www.facebook.com/pages/Windorf/105425109490624
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1573590409366284&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=112645932212836
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1145137702296982/?comment_id=1145158538961565&reply_comment_id=1145244182286334&notif_id=1506464645244358&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1145137702296982/?comment_id=1145158538961565&reply_comment_id=1145244182286334&notif_id=1506464645244358&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1145137702296982/?comment_id=1145179445626141&reply_comment_id=1145365838940835&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Es ist die Geschichtsvergessenheit und Verlogenheit der Politiker hier in GE-
Rotthausen, die die kleinen Parteien größer werden ließen. Die Namen der 
Politiker, die eigentlich nur an das Geschäft in Zahlen denken, sind uns allen 
geläufig, Aufgrund dessen, dass man ganz niederträchtig und schamlos mein 
Projekt gegen Doping und Drogen im Sport zerstörte, und die Tatsache, dass Dr. 
Mast mit seiner MLPD der einzige Politiker war, der mich aufgrund meines seit 
1985 gezeigten Engagements in der Sache, vor den Mitgliedern seiner Partei 
würdigte, werde ich mich darauf konzentrieren, meine Verleumder und 
Widersacher hier am Ort und im Rat der Stadt, noch mehr politisch 
herunterzudrücken. Die Zeit der Seilschaften ist vorbei. Hoffentlich begreift das 
auch der Präventionsrat in den einzelnen Quartieren, dass die Feinde der 
Demokratie in den eigenen Reihen sitzen. Am Samstag, den 16. September d. 
J., bei der Kundgebung der SPD auf dem Rotthauser Markt, habe ich unseren 
Genossen Markus Töns, auf die gängigen Praktiken seiner Mitstreiter 
hingewiesen. Er zeigte sich verwundert, und das gibt mir die Hoffnung, dass 
doch nicht alle so verlogen sind wie die beiden SPD und CDU Mitglieder im 
Vorstand des Rotthauser Netzwerks (sprich Seilschaft). Mit twitter, facebook, 
google und youtube, kann man gut nachverfolgen, wie ehrlich die Leute sind. 
Ich denke, dass bis 2020 durch die kleinen Parteien noch mehr Erdrutsche 
bewerkstelligt werden können. Es wird wohl nicht reichen, die SPD und CDU 
ganz aus der Stadtregierung heraus zu wählen... Ich denke aber, dass sich die 
FDP mit den anderen Parteien ein etwas dickeres Stück vom Kuchen 
abschneiden wird... Also Freunde vom Präventionsrat... immer schön aufgepasst 
auf die Feinde der Demokratie... und bitte die Niederschriften der Protokolle von 
den Sitzungszusammenkünften in Videoform aufzeichnen. Das wird der nächste 
Schritt sein, für den ich mich einsetze, denn bei Juristischen Personen wird mir 
zuviel Unwahrheit ins Protokoll geschrieben. Bisher hatte ich meine 
Innovationen in der kaufmännisch, organisatorischen Form immer für unsere 
Landesregierung getätigt... vielleicht gelingt es mir ja nun im Ruhestand, nach 
einigen Jahrzehnten der Reife in der politischen Sportgesellschaft, auch einige 
Verbesserungen in diesem Umfeld zu kreieren. Unser OB hatte heute mit Frau 
Heselhaus-Schröer in der WAZ Gelsenkirchen auf die Forcierung der Tätigkeiten 
hingewiesen... Schade, dass keiner der Widersacher des ehrlichen Sports die 
Zeit fand - auch nicht Herr Töns - sich bei dem Podiumsgespräch im Haus 
Steinfurt einzufinden. ICH FRAGE MICH, WIE WILL MAN EIGENTLICH 
VORBEUGEN, WENN DIE UNEHRLICHKEIT BEI VIELEN JURISTISCHEN 
PERSONEN, BIS HIN ZUR RECHTSBEUGUNG DURCH SEILSCHAFTEN MIT 
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EXISTENZGEFÄHRDENDEM RUFMORD GRASSIERT? Also liebe Freunde des 
ehrlichen Zusammenlebens in der modernen Gesellschaft in FDP, MLPD, den 
GRÜNEN, den LINKEN und den RECHTEN. Die CDU hat den Platz in der Mitte 
rechts freigemacht, aber auch in der Mitte links wurde durch die GROKO Platz 
geschaffen.... bisher hat es nur keiner gemerkt... spätestens ab jetzt nach der 
Wahl. Nun wird es Zeit für die kleinen Parteien bis 2020 auf Stimmenfang zu 
gehen und mit dementsprechenden ehrlicheren Taten auf allen Ebenen den 
Engagementswillen zu untermalen. Das geht nur indem man den großen 
Volksparteien den Spiegel vors Gesicht hält, da man das Geschwafel nur laufend 
aufzeichnen braucht, denn im Zeitalter der Informatik fällt so mancher mit 
seinem schlechten Gedächtnis durch das gesellschaftliche Raster der Ehrlichkeit. 
Achtet auch darauf was die Presse so schreibt. Lasst uns zusammen auf dem 
Boden des ehrlichen Sports für mehr Gerechtigkeit sorgen. Martin Schulz sagte 
uns vor der Wahl, dass es Zeit dafür sei... aber keiner hat den Ruf des 
Vorsitzenden der SPD gehört!!! Der SPD mit ihren Bürgermeistern rufe ich zu: 
"Richtig, so muss man weitermachen... weitermachen mit einer großen 
Ökumene, um die Völker mit deren verschiedenen Glaubensrichtungen 
zusammenzuführen... nur will keiner davon etwas wissen. Die Islamisten reiben 
sich jetzt schon die Augen, weil sie nicht verstehen können, wie einfach es ist, 
ein dekadentes Europa zu unterwandern. Solange unterwandern bis die 
Anarchie eingeleitet wird... dann schauen alle Beteiligten so wie jetzt nach der 
Wahl zum Bundestag... in diesem Sinne "Glück Auf" Ruhrgebiet!" Im Übrigen - 
im Rotthauser Netzwerk und im Rat der Stadt Gelsenkirchen, gibt es Menschen 
die mich als Nazi bezeichnen. Deswegen müsste ich eigentlich jetzt nieder-
geschlagen und traurig wirken. Man hat wohl nicht mit der emotionalen 
Belastbarkeit eines Malochers und Kreisligafußballtrainers gerechnet, der offen 
in jeden Spiegel schauen kann, weil er seine Probanden im Sport immer korrekt 
geführt und nie betrogen hat...  
 
 

https://www.welt.de/geschichte/zweiter-
weltkrieg/article149328924/Die-SPD-verhinderte-beizeiten-
Hitlers-
Ausweisung.html?wtmc=socialmedia.facebook.shared.web 
 

https://www.welt.de/geschichte/zweiter-weltkrieg/article149328924/Die-SPD-verhinderte-beizeiten-Hitlers-Ausweisung.html?wtmc=socialmedia.facebook.shared.web
https://www.welt.de/geschichte/zweiter-weltkrieg/article149328924/Die-SPD-verhinderte-beizeiten-Hitlers-Ausweisung.html?wtmc=socialmedia.facebook.shared.web
https://www.welt.de/geschichte/zweiter-weltkrieg/article149328924/Die-SPD-verhinderte-beizeiten-Hitlers-Ausweisung.html?wtmc=socialmedia.facebook.shared.web
https://www.welt.de/geschichte/zweiter-weltkrieg/article149328924/Die-SPD-verhinderte-beizeiten-Hitlers-Ausweisung.html?wtmc=socialmedia.facebook.shared.web
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Inka Urner-Jösch Gute Frage, die nach der Belastbarkeit! Es wäre in 
meinen Augen schon ein guter Anfang, wenn die FDP im Falle einer 
Regierungsbeteiligung, zum Beispiel Thomas Sattelberger eine Chance 
gibt, statt dies mit einer erst kurzen Parteizugehörigkeit außer 
Fra...Mehr anzeigen 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

 
Jens Putzier Inka Urner-Jösch Das ist dann einer von der FDP. Das ist 
allerdings auch eine Partei, bei denen die Abgeordneten am ehesten 
Sachverstand mitbringen. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  

 
Inka Urner-Jösch Jens Putzier ja, das ist wohl so �    

Gefällt mir 
· Antworten · 6 Std. 
 
Sieghard Tinibel Auffrischungskurs in Betriebswirtschaftslehre wäre 
schon sehr vielversprechend bei mancher politischen Führungskraft. 
Ein Politikstudium ist zwar gut aber zu abstrakt und realitätsfremd.... 
Dazu kommt dann noch die Tatsache, dass immer die gleichen 
Universitäten die Abschlüsse der Parteimitglieder hier in NRW 
dokumentieren... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 3 Std. 
Verwalten 

 

https://www.facebook.com/inka.urnerjosch?fref=ufi
https://www.facebook.com/thomas.sattelberger.1?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/jens.putzier?fref=ufi
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch?fref=ufi
https://www.facebook.com/jens.putzier?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537628596319344&reply_comment_id=1537776042971266&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1537569219658615_1537889456293258&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1537569219658615_1537889456293258&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1537569219658615_1537889456293258&av=100001664799607
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
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Inka Urner-Jösch Das sehe ich ganz ähnlich. Zusätzlich ein profunder 
praktischer "track record" nach dem Studium und außerhalb der Politik, 
wären sehr gute Voraussetzungen. 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
1 
· 3 Std. 
Entfernen 

 
Sieghard Tinibel Anpacker brauchen wir aber auch.... deswegen 
müssten die Parteien aller Couleur sich mehr mit ehrlichen Leuten 
umgeben... es ist zuviel Lüge im Spiel. Man hat aus der Vergangenheit 
nichts gelernt.... Mehr unter Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-
Marathon auch hierbei werden noch ehrliche Leute zur Unterstützng 
gebraucht, damit dieses weitere von mir kreierte Projekt nicht so 
schnell zerstört werden kann wie mein aber trotzdem immer noch 
laufendes Projekt gegen Doping und Drogen im Sport ... 
Gelsenkirchener Sportpolitiker haben keinen Bock auf Ehrlichkeit. 
Wahrscheinlich weil sie von ihrem, sie prägendem Umfeld, nicht so 
sehr an einen aufrechten Lebenswandel herangeführt wurden... 
Gefällt mir 
· Antworten ·  
 
Andreas Erzkamp Grundsätzlich bin ich eurer Meinung, aber auch hier 
gilt "If you pay peanuts, you get monkeys." Ein Bundesminister 
bekommt rund 15TEuro im Monat. Die Kanzlerin rund 19TEuro. Welche 
wirkliche Spitzenkraft bekommt man denn für so ein "mageres" 
Einkommen? Im Vergleich dazu SAP-Chef, Bill McDermott, 13,8 
MioEuro pro Jahr, usw. Es wird schwierig. Aber eine 
betriebswirtschaftliche Grundbildung kann sicherlich nicht schaden, 
fangen wir damit erst einmal an. 

 

https://www.facebook.com/inka.urnerjosch?fref=ufi
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1537569219658615_1537906986291505&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1537569219658615_1537906986291505&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1537569219658615_1537906986291505&av=100001664799607
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon-1776875345937150/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon-1776875345937150/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/inka.urnerjosch/posts/1537569219658615?comment_id=1537889456293258&reply_comment_id=1537906986291505&notif_id=1506792318644938&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/Brandinspektor?fref=ufi


 

 56 

Marathonvorbereitung auf Texel 

 
Sieghard Tinibel Training auf Texel. Anfänge des 
Gelsenkirchenmarathon mit Bernhard Wedding 
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003677807856... . Zu 
der Zeit konnte noch keiner ahnen wie sehr der Ausdauersport 
vermarktet werden sollte. Als Krankenkassen auf die Idee kamen, die 
Vorteile des Ausdauersports zu bewerben, ging die Post richtig ab. 
Damit wuchsen leider aber auch die Begehrlichkeiten an der 
Werbeträchtigkeit dieser Sportart, und ich wurde meine Veranstaltung, 
als ein Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport schneller los, als 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100003677807856&ref=br_rs&hc_location=ufi
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ich es wollte, denn das Projekt ist bis heute noch nicht richtig 
ausgereift.  
Durch den Effekt der Globalisierung merkte man auch schnell, dass 
sich ein "neuer" Antisemitismus durch Islamisten auch in Gelsenkirchen 
verbreitete. Diesen hehren Themen im Sport Rechnung tragend, 
erweiterte ich somit die Themen im Sport um den Zusatz " Gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus". Der City-Halbmarathon 
wurde von mir umbenannt, als Holocaust-Mahnmal-Marathon  
(HOMAMA). Gut, dass sich durch die private Initiative eines 
Mitarbeiters eines Schweizer Auswertungsunternehmens, in diesem 
Jahr der Sache annahm. Leider hat die Stadtregierung Gelsenkirchens 
dies aber bis heute noch nicht erkannt, und dementsprechend wird 
diese weltweit einzigartige Veranstaltung weiterhin von der Presse 
ignoriert und von den Kommunalsportpolitikern abgelehnt. 
Wahrheitstreue ist nicht die Stärke der Politik. So darf sich auch die 
Presse nicht wundern, wenn sie im Zeitalter der Informatik als 
Lügenpresse bezeichnet wird, weil sie sich zum Handlanger verlogener 
Politik degradieren lässt. Wer nicht über die Wahrheit berichtet, 
braucht sich dann darüber wohl auch nicht zu wundern. Der nächste 
HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON findet am 22. April 2018 von 
gleicher Stelle in der City-Gelsenkirchens am Bahnhofscenter statt. 
Nach dem Unterwandern der Spfrd. Bulmke hat sich der Sportverein 
ETuS Gelsenkirchen bereit erklärt, mit mir die Veranstaltung zu 
stemmen. Die Veranstaltung sollte genau wie in diesem Jahr möglichst 
kostengünstig für die Teilnehmer sein... Die Preise und die Meldeliste 
werden bald online gestellt unter und im „Treffpunkte“ des FLVW. 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 

„SPD und CDU brauchen sich wg. der eingefahrenen 
Verluste nicht zu wundern, denn Folgendes  ist Gang 
und Gäbe im Sozialstaat – sogar auf höchster Ebene!“ 

Lüge + Diebstahl = Sozialbetrug 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATMnDYs1QgSBL7TIyrvFl4Z_ndjwkofwoI_4xteHWTq_Jy8KU64FwdZ47Jm_E61blliuXtRy6QMw_IZb_ao69J7hrr7nKGU3YxBv0GcfM1O4dYdL_RjDuEL7yPuADxmQKqNAqsL9BJA
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Wären CDU und SPD ehrlich zu sich selbst, dann brauchte man gar 
nichts zu ändern. Man müsste einfach nur zur Wahrheit und Ehrlichkeit 
zurückkehren. Das fängt bei den braven Parteisoldaten in den 
Kommunen an, und hört in der Führungsspitze der Parteien auf. 
Selbsterkenntnis ist der einzige Weg zur Verbesserung des Lebens.  

Zufällig wurde vor 500 Jahren auch schon einmal die Selbsterkenntnis 
zum Schlüssel für eine weniger verlogene Gesellschaft. Dass es der 
gleiche Zeitpunkt im Jahr ist, liegt wohl daran, dass Revolutionen oft 
im Oktober stattfanden. Von Revolution wollen wir nicht sprechen, 
denn nach den Stimmeinbußen gehen nun die Parteien mit sich selbst 
ins Gericht. Allerdings dürfte da wieder sehr viel Schuld auf den 
anderen abgeladen werden, wie das so üblich ist, wenn Menschen 
zusammen kommen, um die Schuld zu suchen. Keiner will es gewesen 
sein!  

Im Sport ist es ähnlich wie in der Politik. Alleingänge machen sich nie 
bezahlt und wenn jemand zu mächtig wird und zu oft handelt ohne die 
Zustimmung anderer einzuholen, wird er/sie gefeuert. In der Politik ist 
das ungleich schwerer, als beim Sport. Jemand Ungeliebten los zu 
werden ist ohne Wahlen nicht möglich…  auf dem normalen Wege. 

Vielleicht könnte man es aber auch so machen wie der Mönch Martin 
Luther es mit seinen Thesen an der Schlosskirche zu Wittenberg 
handhabte. Man müsste nur einen Ort ausmachen der ähnlich im 
Verhältnis des Infoflusses einer Kirche der damaligen Zeit gleich käme. 

Da fällt einem nur das Regierungsgebäude in Berlin ein, wenn man 90 
Thesen an die Tür nageln will, um die Menschen einzustimmen auf die 
nötigen Änderungen im Umgang mit seinen Mitbürgern. Doch wo fängt 
man dabei an. Ich würde sagen im Nachlassen von Lüge und 
Diebstahl, denn das sind schlechte Handlungen, die einen Staat an den 
Rand der Anarchie bringen können. Wir brauchen starke Typen wie 
Luther, Che Guevara oder Karl Liebknecht, die sich mit einem neuen 
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Schlüssel zur ehrlichen Demokratie auf den Weg machen dem Volk 
mehr Disziplin beizubringen. Es braucht in einer Zeit in der sogar die 
Judikative unter der Korruption eines Staates leidet ganz neue Wege. 
Wege die nicht nur vom Erreichen materieller Vorteile gesteuert 
werden, denn dann fangen Lüge und Diebstahl wieder von vorne an. 

Um der Politik die Chancen zu nehmen, sich mit ihren verschiedenen 
Parteien, bezüglich der Verbreitung von Lügen und der Durchführung 
des „Diebstahls per Handzeichen“  immer mehr widmen können, muss 
zumindest hier in unserem Gebiet – dem Ruhrgebiet – ein Ruck gehen, 
der bei der nächsten Kommunalwahl dafür sorgt, dass die beiden 
„Lügenparteien“ CDU und SPD, trotz Koalition nicht an die Regierung 
kommen. Es ist bekannt, dass sowieso schon „Koalitionen ohne 
Wahlergebnis“ immer schon durch Seilschaften bestanden haben. 
Darum müssen die „Kleinen“ mehr nach vorne gebracht werden. Der 
Denkzettel bei der Bundestagswahl muss etwas krasser noch bei der 
nächsten Kommunalwahl wiederholt werden. Ungefähr so, dass alle 
Parteien sich bei 15% wiederfinden, dann gibt es auch weniger 
Gesetzesänderungen, die sowieso nichts nutzen und heute schon mehr 
denn je die Judikative bezüglich der Gerechtigkeit in Frage stellt. 

Lassen Sie uns zu diesem Zweck einmal einen bekannten Satz 
auseinander nehmen der den „Sozie“ charakterisiert. Sie werden 
sehen, jeder weiß einen „Sozie“ jedwelcher Couleur in seiner Nähe. Ob 
dieser nun aus den Reihen der SPD, der Grünen oder der CDU stammt 
ist dabei unerheblich. Wichtig ist, dass er seine Mitmenschen nicht 
beklaut, belügt oder anderweitig verrät oder gar mit Rufmord bedenkt.   

  "Die roten Socken sind die allertreusten Steigbügelhalter der 
Globalisierer. Als vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse 
unterstützen sie indes die Massenmigration in den unteren 
Arbeitsmarkt, und fördern somit Lohndumping, Lohnrückgang, 
Abbau von Sozialstandards, Armutsrenten, Zeitarbeit, 
Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, Geschichtsvergessenheit 
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und leugnen am Ende sogar die eigenen Kinder und damit 
Volk, Nation und Kultur!"   
Europa braucht also eine Richtlinie, mit der sich alle Bürger Europas 
identifizieren können. Die Liebe zur Freiheit ist uns Deutschen wie 
auch den anderen Europäern gleich lieb. Sie sollte als das oberste 
Recht für alle bewahrt bleiben. Diese Freiheit aller ist dann auch der 
Schlüssel zur Einigkeit aller Europäer. Die Judikative in allen 
Mitgliedsstaaten der EU sollte daher das Recht auf diese beiden 
Grundrechte zum dritten Grundrecht machen und darauf achten, dass 
keine Macht dieses Recht auf das Recht unterwandert.  
Einigkeit, Recht und Freiheit dürfen durch kein Geld der Welt 
auseinander dividiert werden. Alle die sich einmal mit ihrer Nation zu 
diesen Europäischen Grundwerten bekannt haben, müssen dauerhaft 
dazu stehen, damit kein Gewinn- oder Vorteilsstreben Europa wieder 
zerfallen lässt. Dies geschah bekannter weise schon durch den „Brexit“ 
und scheint sich jetzt, auf eine andere Art in Spanien, durch die 
Abspaltung Kataloniens zu wiederholen. Es ist reine Geldgier, die die 
Katalanen von Madrid abdriften lässt. Auf die Bundesrepublik wäre dies 
mit einer Abspaltung Bayerns gleichzusetzen.  

Solche Abspaltungen müssen unter Androhung hoher Strafen für die 
Zukunft vermieden werden. Auch bevor man ein Land in die EU 
aufnimmt, müssen neben den wirtschaftlichen Voraussetzungen auch 
die Voraussetzungen zur Gewährleistung einer absoluten staatlichen 
Stabilität geprüft werden.  

Heute konnte man den Gazetten entnehmen, dass Erdogan sich 
politisch zum EU-Beitritt einfallen ließ, dass die Türkei nicht in die EU 
müsste. Die Türkei sei nicht darauf angewiesen Mitglied der EU zu 
werden, würde aber nicht von selbst einen Schritt gegen die 
Beitrittsbemühungen machen.  Erdogan weiß zu genau, dass die 
Unterwerfung Europas lange schon das Ziel des Islam ist. Die 
Islamisierung durch die Geburtenrate ist schon heute unabwendbar. 
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Also braucht sich Erdogan folgerichtig auch nicht sonderlich um einen 
EU-Beitritt bemühen. Der kommt zwangsläufig, denn wenn man 
rechnet, haben die Türken bei den Einwohnern in den 
Ballungsgebieten in 20 Jahren die Nase vorn. Es dürfte dann jede 
dritte BRD-Kommune einen Türkischen Oberbürgermeister haben. Ein 
Nachteil in Bezug auf die Freiheit der Bürger, denn man weiß zu 
genau, wie der Umgang mit den drei EU-Grundwerten (FREIHEIT  - 
EINIGKEIT - RECHT)  im Islam aussehen wird. Nimmt man folgende 
Äußerung von Che Guevara ernst, müsste man im Hinblick auf die 
folgerichtig zu erwartende Beschneidung der Grundrechte durch den 
Islam, jetzt schon vorbeugend versuchen die Zahl der Moslems in 
Europa zu mindern, und nicht wie Merkel es gemacht hat, Moslems 
aller Herren Länder ohne Kontrolle ins Land zu lassen. Das führte wohl 
auch zu dem Anstoß, dass die Briten Europa verlassen haben.  

 

Lassen Sie uns also wachsam sein in Europa und am Wohnort! Achtet 
darauf, dass die Leute, die die Sozies ins Land holen, für Europa keine 
Gefahr darstellen können und am Ende sogar die Freiheit aller 
gefährden. Schaut denjenigen die Euch führen wollen auf die Finger 
und nicht nur auf den Mund. 2020 - zur nächsten Wahl muss jede 
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Seilschaft gebrochen werden, damit SPD und CDU kein Netzwerk 
bilden können, so wie es schon lange immer der Fall in den 
Kommunen an der Ruhr gewesen ist, und so wie es wie jetzt durch die 
digitale Unterstützung noch mehr forciert werden kann. 

 


